

DECLARATION DE GUERRE DES BRAX AUX CORKWELL

Lord Corkwell,

Nous voici arrivés aux derniers jours de décision concernant les évènements du conclave de Chateaubriant.

Depuis mon accession aux responsabilités de Lord, les Brax ont fait des efforts patients et honorables pour améliorer les conditions de vie dans notre région, prospérer entre voisins et oeuvrer à la Paix du Roi.

Durant cette période, le monde s'est livré à un ballet diplomatique. Concernant les efforts entre nos deux Maisons, nous avons participé à des projets pour relancer l'économie et nous avons signé un traité d'entraide et de soutien. Notre bonne foi n'a pas été payée en retour.

La Maison Corkwell s'est servie de la diplomatie comme d'un stratagème pour gagner du temps et des avantages.

Les Brax sont restés diplomates alors que les Corkwell pillaient leurs convois d'armes sous l'excuse d'une "troupe de brigands introuvables".

Les Brax sont restés diplomates et ont fermé les yeux sur le traitement horrible que vous avez réservé à l'héritière des terres Keller, qui a culminé par un mariage forcé pour récupérer ses terres.

Les Brax sont restés diplomates et se sont sacrifiés pour sauver de la famine une bonne partie de la population des terres Keller lors du dernier Hiver, en réponse à votre gestion, au mieux incompétente au pire cruelle.

Votre maison a un passé d'agression et de vénalité. Vous démontrez en ce jour que vous étiez, êtes et resterez des mercenaires. Vous n'avez aucun respect pour les principes d'honneur, de loyauté et de fidélité.

Les renseignements que nous avons recueillis ne laissent aucun doute sur le fait que votre Maison est impliquée dans l'assassinat de Flement Brax, conseiller à la Cour Lannister.

Ser Halder Whitehill, appartenant à l'Ordre des Chevaliers Dragons, a témoigné à la Cour Lannister que votre maisonnée se vantait auprès de membres d'une autre Maison, que je ne nommerais pas par respect envers celle-ci, de s'attribuer la mort de messire Flement Brax.

Son témoignage est garanti par ser Alleras Tyrell, qui est reconnu par tous pour être l'incarnation la plus pure et la plus noble de la Chevalerie. Sa parole est immaculée autant que sa motivation est pure.

Les Brax n'ont rien fait pour mériter ou inviter votre trahison.

Ne connaissant aucun grief entre Flement Brax et les Corkwell, nous concluons que vous n'êtes, encore une fois, que des mercenaires qui se vendent au plus offrant.

En attendant que la lumière soit faite sur votre commanditaire, les Brax ont pris une décision.

Au lieu de dériver lentement vers la tragédie, les Brax fixent un cap conduisant à la sécurité des leurs. Avant que vous ne continuiez vos horreurs, avant qu'il ne soit trop tard pour agir, ce danger sera enlevé. Ce danger, c'est vous.

A la lumière des preuves que j'ai présentées à notre suzerain commun, Lord Gerion Lannister, celui-ci a accordé le casus belli aux Brax contre les Corkwell.

En conséquence, les Brax déclarent solennellement la guerre aux Corkwell. Tout accord nous liant est dissout.

De nombreuses personnes des terres corkwell et keller peuvent lire ces lignes et les Brax ont un message pour eux. Si nous devons entamer une campagne militaire, elle sera dirigée contre les hommes sans foi ni loi qui gouvernent sur vos terres et non pas contre vous. Lorsque nous les chasserons du pouvoir, nous vous distribuerons les vivres et les soins dont vous avez besoin. Nous détruirons l'appareil de terreur et nous vous aiderons à construire des terres qui seront prospères. Dans vos terres libérées, il n'y aura plus d'agressions aléatoires, il n'y aura plus d'exécutions sommaires et il n'y aura plus de chambres de torture et de salles de viol. Le tyran disparaîtra bientôt. Le jour de votre libération est proche.

Il n'est pas trop tard pour que l'armée corkwell agisse avec honneur et qu'elle permette l'entrée pacifique des forces brax en vue de réclamer justice. Nos forces donneront aux unités militaires corkwell des instructions claires sur les mesures qu'elles pourront prendre afin d'éviter d'être attaquées et détruites. Je demande instamment à tous les membres de l'armée et des services de renseignements corkwell qu'ils ne luttent pas pour défendre jusqu'à la mort une famille qui ne mérite pas que l'on meure pour elle.

Toute la population des terres keller et corkwell doit écouter avec soin cet avertissement. Dans tout conflit, votre sort dépendra de ce que vous ferez. Les criminels de guerre seront poursuivis en justice et punis. Ils ne pourront pas se défendre en disant : "Je ne faisais que suivre des ordres."

Si d'autres ennemis frappaient les Brax, ce serait une tentative de détourner notre attention par la panique et d'entamer notre moral par la peur. Ils échoueraient.

Aucun de leurs actes, aucune calomnie, ne pourra modifier notre ligne d'action ni ébranler notre résolution. Nous les Brax sommes des gens pacifiques, mais nous ne sommes pas des gens fragiles. Nous ne nous laisserons pas intimider par des bandits et des lâches. Si nos ennemis osent nous frapper, ils en paient les conséquences, de même que ceux qui les aident. J'invite donc le commanditaire du meurtre de Flement Brax à abandonner le masque de la lâcheté et à arrêter de se cacher derrière son argent.

En réclamant le respect des justes exigences du monde, nous honorerons également les engagements solennels que nous avons renouvelé à notre suzerain : loyauté, justice, vérité.

Tel est l'avenir que nous choisissons.

Les Brax ont le devoir de défendre leur honneur en s'unifiant contre la lâcheté, la barbarie et le mensonge. Et aujourd'hui, comme hier, les Brax acceptent cette responsabilité.

Puissent les Sept reconnaître la justesse de nos volontés et nous donner la force de rendre justice en Leurs Saints Noms.

A bien agir, ne rien craindre : la licorne charge.

Lord Dracen Brax

